



Les collégiens aux assises du journalisme à Poitiers

publié le 04/11/2011

Descriptif :

Dans le cadre des assises du journalisme, les élèves de 4e rencontrent des grands reporters le 10 novembre.

Le collège propose aux **élèves de 4e et aux élèves de 3e volontaires** une sortie pédagogique à Poitiers dans le cadre des *Assises du journalisme* [↗](#) pour rencontrer des professionnels des médias. Cette rencontre permettra aux élèves de s'informer sur les métiers du journalisme (éducation à l'orientation) et de s'informer sur le fonctionnement même des médias : cette année le thème est "la transparence".

Programme :

- Atelier « France info » au TAP de Poitiers (14h à 16h) petit groupe d'élèves ayant déjà pratiqué la radio en atelier au collège.
- Rencontre avec des grands reporters au conseil général (14h 16h) : Lucas Menget (Grand reporter sur France 2), Christophe Ayad (Le Monde) et Mathieu Laurent (Radio France).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.